

## 力を合わせて、みんなの心に残る学習発表会にしよう

先日は多くの保護者・ご家族・地域の皆様に来校いただき、学習発表会を開催することができました。日頃の学習の成果や成長した姿をご覧いただくことができたと思います。

子どもたちは、「自分の気持ちを表現する。」「みんなと音や気持ちを合わせる。」「粘り強く努力する。」「他の人の良いところに気付く。」など多くの学びがあったと思います。今年のスローガン通り、力を合わせて、『みんなの心に残る学習発表会』になったのではないのでしょうか。



劇「本当の宝物は」(3・4年生)



劇「萬歳小タイムスリップ」(5・6年生)



感謝を伝えるコーナー(全校児童)

各劇では、『ふるさと萬歳』・『萬歳小学校』を意識した内容を披露できました。特に5・6年生の劇「萬歳小タイムスリップ」は、台本・スライド作りから子どもたちが中心となって関わり、劇を自分たちの手で作り上げていきました。

そして、保護者の方々や教職員も舞台に立ち、歌や演技を頑張りました。また、地域の方（山根稔さん：本校卒業生）の飛び入り参加（ハーモニカ演奏）もあり、盛りだくさんの学習発表会となりました。保護者・ご家族・地域の皆様、準備から当日の片付けまで、本当にありがとうございました。



萬歳太鼓(全校児童)



おわりの言葉(6年生)



山根稔さんのハーモニカ演奏



よさこいソーラン(全校児童)

### 今月の論語

こうしいわ れい し もつ た な  
「孔子曰く、礼を知らざれば、以て立つこと無きなり。」

この世の中で、人がお互いに気持ちよく生きていくためには、お互いに守らなければならないルールやエチケットがあります。（それを「礼」とか「礼節」といいますが）その礼・礼節を身に付けていなければ、一人前の人とは思ってもらえないものです。（森熊男『クマ先生とよむ論語』）



日	曜日	学校行事	下校
1	木	読書月間(~23日) <b>あいさつ週間</b>	通常
2	金	放課後学習	通常
3	土		
4	日	人権週間(~10日)	
5	月	委員会	通常
6	火	全校遊び 出張お話し会 学習状況確認テスト(4~6年)	通常
7	水	朝読書ボランティア来校	通常
8	木	読書集会	通常
9	金	本郷小との交流会(4回目)	通常
10	土		
11	日		
12	月	★学校集金口座引き落とし日 <b>読書週間</b>	通常
13	火	健康の森学園との交流	通常
14	水	芸術鑑賞会(狂言・能楽) (哲多総合センター) ★ <b>メディアコントロールデー</b>	※1
15	木	個人懇談(希望) 大掃除ウィーク	※2
16	金	個人懇談(希望)	※2
17	土		
18	日		
19	月	資源ごみ回収(~1/4)	通常
20	火		通常
21	水		通常
22	木		通常
23	金	第2学期終業式	※3
24	土		
25	日		
26	月	冬季休業日(~1/5)	
27	火		
28	水	閉庁(~1/3)	
29	木		
30	金		
31	土		

- ※1 芸能鑑賞会のため、16:00下校です
- ※2 個人懇談のため、15:00下校です。
- ※3 2学期終業式のため、15:00下校です。

【1月の予定】

- 1月 6日(金) 第3学期始業式・13:30下校
- 1月15日(日) とんど祭り
- 1月24日(火) 参観日(本郷小との交流会)

**10/27(木) ふるさと学習**

5・6年生が、萬歳ふるさと学習のまとめとなる授業を行いました。講師には、お忙しい中、長江俊忠さんをお迎えし、授業をしていただきました。授業で使った手作りの資料は、まさに永久保存版の内容でした。難しい言葉も出てきましたが、地元の学習ということで、子どもたちは約80分の授業を集中して取り組むことができました。ふるさと萬歳の色々な新しい発見があったようです。長江さん、本当にありがとうございました。



**11/1(火) 和太鼓練習**

全校児童で、和太鼓の練習をしました。この日、講師として指導していただいたのは、「ゆずりは太鼓」で活躍されている中西さんです。子どもたちは、中西さんの指導を真剣に聞き、技術のレベルアップを目指しました。MFW(ミュージック・フェスティバル・ウィーク)での動画配信、学習発表会に続き、閉校式での発表を予定しています。



**11/10(木)**

**MFWオープニングイベント**

11/14~21に開催された、哲多地区学園ミュージック・フェスティバル・ウィーク(MFW)に先立ち、新見公立大学によるオープニングイベントが行われました。全校児童が多目的ホールに集まり、Zoomで参加しました。約20分の内容でしたが、大学教授や学生さんが、身体表現を含めた音楽発表を行ってくれました。

子どもたちは、音楽とダンス発表に合わせ、自分の身体を楽しそうに、しっかり動かしていました。



**資源ごみ回収のお願い**

今年度最後の資源ゴミ回収を計画しました。期間は、次の通りです。年末の大掃除にご利用下さい。

**12月19日(月) ~  
1月 4日(水) まで**